



ピーポくんフェスタ2024春

5月3日(金)から5日(日)までの間、中央区京橋のポリスムージアム(警察博物館)において、「ピーポくんフェスタ2024春」を開催しました。警備犬や警察犬による展示訓練、音楽隊の演奏などを行い、親子連れなど大勢の来場者で賑わいました。



警視庁機動隊観閲式

5月14日(火)、警備部は、新宿区内の明治神宮外苑絵画館前において、緒方警視総監を観閲官とする「警視庁機動隊観閲式」を行いました。
機動隊員約1,700人、車両75台、ヘリコプター4機、警備犬6頭が参加し、音楽隊の演奏に合わせて力強く行進しました。



大使館における交通安全情報手交式

5月9日(木)、交通総務課は、ペダル付き原動機付自転車の利用について日本の交通ルールの周知を図るため、渋谷区内のベトナム社会主義共和国大使館において、同国特命全権大使に対してのベトナム語に翻訳した交通安全情報の手交や、大使館関係者への交通安全教室を行いました。



高輪署自転車安全利用TOKYOキャンペーン

5月19日(日)、高輪警察署は、港区内の白金台どんぐり児童遊園において、「高輪署自転車安全利用TOKYOキャンペーン」を行いました。
一日警察署長にタレントのダンディ坂野さんを迎え、交通安全教室や自転車交通安全パレードなどにより、自転車用ヘルメット着用や交通事故撲滅を呼びかけました。



屋根の悪質リフォーム被害防止

4月26日(金)、生活安全総務課は管轄警察署と共に、主に高齢者等が居住する一戸建て住宅を狙い、屋根の無料点検を持ち掛け unnecessary 修理工事代金等をだまし取る手口の被害を防止するため、都内の一戸建て住宅を戸別訪問し、啓発チラシを活用した防犯アドバイスやインターホンへの防犯ステッカー貼付の働きかけを行いました。



特殊詐欺被害防止キャンペーン

4月28日(日)、四谷警察署は、新宿区内の新宿通り上において、「シニアの日」に合わせ特殊詐欺被害防止キャンペーンを行いました。
音楽隊、カラーガードのミニコンサートや都立井草高校書道部の書道パフォーマンスにより、特殊詐欺被害防止等と呼びかけました。

